

園長室だより

令和元年度 第4号（7月19日発行）大阪市立立葉幼稚園長 岡林 朗子

あついう間に7月が過ぎました。例年より涼しい7月で、夜のひんやりした風に寝冷えし、体調を崩す子どもたちも多かったように思います。夏休みも体調に気を付けていただき、元気に過ごしてください。

7月は、なつまつりや、プール遊びなど、夏ならではの行事や遊びが盛りだくさんでした。一部を写真などで紹介させていただきます。

また、夏休みは先生たちの研修できる大切なときです。

就学前教育カリキュラムの各園の取り組みを学んだり、他府県の幼稚園の参観にいったり、分科会に参加し、意見交換したり、また、地域の難波支援学校の夏期公開・講習にも参観・参加し、学びを深めます。普段、保育の準備や行事でなかなか出席できない午前中の研修会に参加し、2学期に備えるのです。しっかり休養をとり、しっかり学び、意義のある夏休みになるようにしたいと思っています。

たてばなつまつり！！

PTA役員・実行委員の方々のご協力でとても楽しい夏祭りでした！水でっぽうや、ヨーヨー、ラムネつかみなど、買い出しにもご準備いただきました。本当にありがとうございました。また、今年度は、区P会長からポップコーンの機械をお借りすることができました。

アンケートをまとめ、また、発行しますが、“時間が足りなかつたあ！”“本当に楽しい企画をありがとうございました！”というご意見がほとんどでした。子どもたちのため、来年も楽しい“たてばなつまつり”を開催したいと思います。ありがとうございました！



7月誕生会



各月の誕生会

各月の誕生会は、司会担当の先生が考え構成します。計画案の立案、打ち合わせ、準備は、司会担当の先生です。ですので、毎月同じことをしているわけではありません。

例えば7月の誕生会では、七夕にちなんだ話の劇を先生たちでした。

また、8月の誕生会では、プール遊びを楽しんでいる今の子どもたちに、「にじいろのさかな」を読んだ後、サメが出てきて隠れる鬼ごっこをしました。9月の京都水族館を見通しての活動です。今の子どもたちに何を育てたいか、何に気づいてほしいかを考え、見通しも含めて内容も毎月、工夫しています。



今年度3回目の避難訓練（地震）

非常ベルを聞き、もも組も落ち着いて避難できました。ばら組、ゆり組は、すばやく避難できました。これからも危機意識を持ち続けたいです。